
Prolifération des rats dans le quartiers des Etangs et au pied de l’immeuble Les Peintres
de l’Europe 

Depuis des mois, un nombre impressionnant et toujours croissant de rats a envahi les abords 
de l’immeuble Les Peintres de l’ Europe, le rond-point Marius Renard et le parc des Etangs. 
De nombreux nids sont visibles partout. Bruxelles Propreté a même menacé la copropriété de 
cet immeuble de ne plus venir vider les conteneurs situés sur le site de l résidence si ce fléau 
perdurait. 

Je suis persuadée que cet exemple isolé n’est qu’un reflet de semblables situations dans 
d’autres quartiers. Même si les riverains ou copropriétés d’immeubles décident de faire appel 
à des firmes privées pour venir à bout de cette invasion aux abords de leur maisons et 
résidences, le problème ne sera jamais résolu si de son côté la commune ne fait rien Le degré 
0 ne pourra jamais être atteint tant que la commune continuera d'en compter autant sur son 
territoire.

Effectivement, les éliminer sur le site de la résidence, avec les frais que cela nécessite, sera 
vain si 100m plus loin certains sont encore présents sur le territoire de la commune ? Ils ne 
feraient qu’ inévitablement revenir sur le site de la résidence traité initialement.
 Un résultat optimal n’est atteint que lorsque toutes les initiatives sont prises en concertation 
et simultanément.
Le nombre de rats présents a mené à une situation telle que des occupants n'osent plus aller 
aux poubelles, le balayeur qui ne sait plus où mettre la tête et cerise sur le gâteauBXL 
Propreté menace de ne  plus venir.

Une seule question, mais de taille : Quelles actions la communes compte t elle mener afin de 
mettre fin à cette situation ? 

D’avance merci pour votre réponse
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